




令和３年度 香美市キャリアチャレンジデイ On-Line Meets

参加した生徒の感想

まだハッキリと「コレだっ！」と思えるような夢はないですが、これからの学校生活で

大事にしたいことは、周りのことに興味をもち、自己管理を徹底していきたいです。

人のためになりたいという思い、どのように役に立ちたいかが将来につながると思

います。積極的に苦手なことでも進んでいく力をこれから身につけていかなければな

らないと思います。

講師の方は、「自分が成功した姿をイメージする」と言われていました。

企業の方のお話は、とてもおもしろかったです。講師の田中さんは、からあげくんの

豆知識や企業がどのように生まれたかも教えてくれて楽しみながら学ぶことができま

した。講師の方々は意思・能力・役割の３つをしっかり伝えてくれてとても分かりやすか

ったです。

働く理由について、講師の方は「お客さんを喜ばせる」ためだとおっしゃっていました。

生きていくうえでお金は必要。そのお金をいただくのだから、日々の仕事は精一杯、

お客様のために真摯に取り組んでいる様子に感動しました。

私も自分の仕事に誇りをもてるような人間になりたいです。

キャリアチャレンジデイで聞いた２つの会社のように、人々のためを考えて、実行できる

ような会社（職）に就きたいです。そのために、これからの学校生活では、講師の方か

らアドバイスをもらったように、いろいろなことにまずはチャレンジして、いろいろなこ

とを知りたいなと思いました。それから、自分のやりたいことや、選択肢を増やしてい

きたいです。

キャリアチャレンジデイで企業の人の話を聞いて、今の勉強をちゃんとしておくことが

大事だと思いました。今の自分のしたいこと（将来のこと）が変わらない限り、それにつ

いての勉強もたくさんしていきたいと思いました。


